

ABSTRAK

M. Syahrul Muharrom, 2021, Peran Organisasi Mahasiswa Dalam Menumbuhkan Spirit Ekonom Rabbani Pada KSEI JEBIS IAIN Madura. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing : Dr. Zainal Abidin, M.EI

Kata Kunci: *Organisasi Mahasiswa, Ekonom Rabbani,*

Geliat perkembangan ekonomi islam dikalangan mahasiswa sudah terlihat dari sebelum tahun 2000. Terdapat kajian-kajian ekonomi Islam di perguruan tinggi-perguruan tinggi besar di Indonesia seperti di Universitas Indonesia, Ksei Jebis merupakan salah satu dari kelompok studi ekonomi islam (KSEI) yang berada dikampus IAIN Madura dibawah naungan fakultas ekonomi dan bisnis islam yang berfokus pada kajian dan literari ekonomi islam. Organisasi ksei jebis sangat berpengaruh terhadap para mahasiswa dimana mahasiswa yang tergabung dalam keanggotaan ksei jebis memberikan dampak positif bagi studynya.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada 2 permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama* Bagaimana peran organisasi ksei jebis dalam menumbuhkan spirit ekonom rabbani pada anggotanya, yang *kedua*, Bagaimana strategi organisasi ksei jebis dalam menumbuhkan spirit ekonom rabbani pada anggotanya.

Adapun jenis penelitian ini adalah jenis penelitian deskriptif yaitu penelitian terhadap suatu kelompok manusia, suatu objek, suatu kondisi, suatu sistem pemikiran ataupun suatu kelas peristiwa pada masa sekarang, yang bertujuan untuk mendeskripsikan atau menggambarkan secara sistematis factual dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antar/fenomena yang diselidiki atau yang sedang diteliti. Adapun teknik yang digunakan oleh peneliti adalah teknik deskriptif, dimana peneliti menggambarkan secara detail kemudian dilakukan analisis secara mendalam dan dikaitkan dengan karakteristik ekonom rabbani yang ada di ksei jebis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran organisasi ksei jebis sangat penting bagi anggota yang notabnya adalah mahasiswa ekonomi dan bisnis islam karena sangat liner dengan program studynya. Karakteristik seorang ekonom rabbani(Merajut ukhuwah dalam dakwah bernuansa ilmiah) benar-benar sesuai dengan apa yang diharapkan melalui sistem kaderisasi.